No. 3

学校怎么以

令和5年4月24日 名古屋市立万場小学校

学校努力点について

今年度は、「どの子も『できる・楽しい』授業を目指して~自分の考えを表現し、かかわり高め合う学習の実現~」をテーマとしています。算数科において、子どもたちが「分かった」「楽しかった」と、学びの喜びを実感できるような授業実践を進めます。

「できる・楽しい」授業を積み重ねることで、学力の定着を目指します。また、自分の考えをもとに、友達と関わり合い、共に学び、高め合える協働的な学びにつなげていきます。そして、「友達と力を合わせて学ぶと楽しい」「できてうれしい」という思いを子どもたちが味わえるようにすることで、粘り強く学習を進める姿勢を育んでいきたいと考えています。

そこで、名古屋市の授業づくりの重点である「なかまなビジョン」をベースに、子どもが主体的 に学びに向かえる授業展開を工夫し、学校全体で授業力の向上に取り組んでいきます。

交通安全指導(1年)

18日(火)の5時間目に、1年生を対象に交通安全指導を行いました。令和4年度の「小中学生の交通事故の実態調査」によると、交通事故の発生場所は「横断歩道」、子ども側の主な原因は「飛び出し」が最も多い結果となっています。交通指導員の矢神さんからは、信号が赤になったら一歩下がって待つこと、飛び出さないことなど、たくさんのお話をいた



【交通指導員さんから話を聞く1年生】

ご家庭でも登下校の様子について話題にしていただくことで、安全に登下校できればと思います。 ご協力よろしくお願いいたします。また、前述の調査によれば、「自転車乗車時と登下校中の事故」 が増加しており、自転車乗車時の事故ではヘルメット未着用者が約2/3であったという結果も示 されています。前号でもお知らせさせていただきましたように、お子さまの命を守るためにも、自転 車乗車時には必ずヘルメットを着用できるようご準備ください。

だきました。その日、1年生はさっそく実践しながら安全に下校することができました。

避難訓練

21日(金)に、避難訓練を行いました。この訓練では、突発的な地震と、それに伴う火災の発生を想定して行いました。「お・は・し・も」(おさない・はしらない・しゃべらない・もどらない)をキーワードに、避難経路を通って安全に避難することができました。これからも訓練を継続して行い、来たるべき災害に備え、自分の命を守ることができるよう取り組んでいきたいと思います。



【避難訓練の様子】

防犯ブザーの携帯についてのお願い

防犯ブザーは、不審者に遭遇した際の有効な防犯手段となるとともに、目に触れさせることにより犯罪を起こさせないといった効力も備えています。そこで、在学中の6年間は登下校時や外出時に身に付けさせ、お子様の安全確保に役立てていただきますようお願いいたします。なお、いざという時に防犯ブザーを確実に作動させるためには、定期的な点検や適切な取り扱いが必要です。

今一度、電池は切れていないか、ブザーは鳴るか等の点検をお願いします。



連携協力による学校づくり





万場小学校長、髙井圭子です。今年度もどうぞよろしくお願い致します。

日ごろから、保護者の皆様をはじめ、地域の皆様にも本学校教育へのご理解・ご協力を いただき、感謝しております。そのおかげで、子どもたちは充実した学校生活、そして安 心で安全な学校生活を送ることができております。

私は、子どもたちの幸せを目指し、教職員はもとより、保護者、地域の皆様から理解と 参画を得て、その連携協力による、学校運営を行わなければならないと考えます。そのた めには、学校に関する情報や課題を保護者、地域の方々と教職員とで、共有することが重 要であると思っております。

さて、来る4月14日(土)に万場学区連絡協議会に校長、教頭で参加させていただ きました。

そこで、地域の方々から現状の課題となっている声をいただきました。

|課題1||学校の電話運用時間(8:00~18:00)前に分団で登校が始まっている が、分団でトラブルがあった時に連絡が取れない。

課題2 分団登校に間に合わず、遅刻をして一人で歩いている子どもをよく見かけ心配 である。

☆ 課題 1 については、8:00前の時間帯による緊急連絡は学校携帯へ電話連絡をし ていただくことにします。ただし、子どもへの危険、命につながる緊急性のあるもの とさせていただきます。

学校携帯 090-7039-2675

欠席、遅刻・早退連絡は、きずなネット(24時間対応)にてご連絡ください。

なお、地域の方は学校携帯番号を周知されておりませんので、学校の電話運用時間 外の留守番電話を録音機能付きのものに替え、対応させていただきます。

- ☆ 課題2 については、保護者の方のご協力なくしては解決できない問題です。分団に よる集団登校は子どもたちの安全を守る観点から実施されているものです。ぜひ、安 全に登校できますよう、各分団集時刻には集まれるようご家庭からお子様を送り出し ていただきますようお願いいたします。
- ♪ 万場学区連絡協議会でいただいたお声は、正に地域の皆様との連携協力による学校運 営につながります。この度のご意見は、学校では見えていない部分を教えていただく内 容で大変有難いものです。地域の皆様、誠にありがとうございました。







名古屋市立 万場小学校長 髙井 圭子